

## 24年3月14日 美園地区福祉のまち推進センター

### 「黄色いりんご」研修会

日 時 3月14日(水) 10:00~15:30  
場 所 札幌サンプラザホテル、NHK  
参加者 美園地区福祉のまち推進センター員 37名  
各町内会会長 8名  
札幌市社会福祉協議会 飯田係長 同豊平区社協 石川氏  
主 催 美園地区福祉のまち推進センター「黄色いりんご」

今回は、札幌市防災DVD「地域で出来ること 実践！ 自主防災」を視聴後、NPO法人シーズネットの岩見太市氏から「見守り・安否確認の必要性和今後の方向性について(災害時にもつながる地域の支え合い)」のお話をいただきました。

3.11後、一年が過ぎましたが、その爪痕は未だ残ったままで、収束に及んでいないところも多々あるのが現状です。この大震災やかつての阪神・淡路大震災を教訓として、地域でできる事前の対処や心構えについて学びました。また、この後、社会見学としてNHK札幌放送局を訪ねました。

#### ○ 講演





○ NHK見学



○ ネットワーク北海道 寺門 亜衣子アナのお話



○ 中継車



つぶやき：岩見氏から、今も、これからもますます地域の支え合いが重要で、必要となるのお話がありました。核家族化や高齢化、一人暮らしの増加など、対応しなければならない課題が山積みしています。みんなで知恵を出しあい、実践していくのが肝要で、急がれます。皆様のご協力をお願いします。